



EL ARZOBISPO  
DE  
SANTIAGO DE COMPOSTELA

2 de febrero de 2022

### Carta Pastoral en el Día diocesano del Catequista

Queridos/as catequistas:

Me dirijo a todos vosotros con el gozo que lleva unido el agradecimiento por la dedicación y entrega que estáis demostrando como catequistas en la diócesis. Me acuerdo de vosotros y os acompaño con mi oración. Cuando voy a las parroquias percibo que vuestro compromiso es grande y muy necesario en el conjunto de la pastoral diocesana. Para los niños, niñas y jóvenes que acompañáis de alguna manera también sois su familia lo que os honra pero también os responsabiliza. La gloria en la misión siempre va acompañada de la cruz. Con vuestra disponibilidad estáis dando sentido a sus vidas al introducirlos en el conocimiento de Jesús y de la Iglesia que les fortalece con la vida sacramental. ¡Calzadles en todo momento las sandalias de la esperanza para que aprendan a mirar el futuro con confianza! ¡Considerad las circunstancias que estamos viviendo no como una dificultad sino como oportunidad que el Señor nos ofrece para tomar conciencia de su Providencia amorosa que nos lleva a movernos en el misterio! ¡Muchas gracias!

**El Día diocesano del Catequista** lo tendremos, Dios mediante, **el 5 de marzo, y el 13 será el Día de la Catequesis en las Parroquias**. En esta ocasión, además del recuerdo del Venerable Don Baltasar, referencia significativa en la Catequesis diocesana, el contexto es el Año Santo Compostelano que le dará formato a la Asamblea diocesana como así indica el lema: **“Con Santiago llamados a ser catequistas en camino”**. Siendo el Apóstol nuestro primer catequista, nos encomendamos a él para realizar la vocación de catequistas, sintiéndonos siempre en camino para acompañar y dejarnos acompañar, y descubriendo la belleza de caminar juntos, fijos los ojos en la meta que es la que le da sentido al camino. Como dice el proverbio: “Si quieres ir de prisa, vete solo: si quieres llegar lejos ve acompañado”. La catequesis no deja de ser una peregrinación para descubrir y ofrecer la novedad de Jesús a los catequizandos. Os animo a participar en las jornadas programadas.

Mi gratitud al Sr. Delegado diocesano de Catequesis y a quienes colaboran con él, reconociendo la encomiable labor que están realizando con tanta constancia, esfuerzo y generosidad.

Rezo con todos vosotros pidiendo que el Señor haya concedido su gloria a las personas catequistas que terminaron su peregrinación en esta vida a lo largo del pasado año. Como dice el papa Francisco, “la dinámica de los cristianos no es retener con nostalgia el pasado, sino acceder a la memoria eterna del Padre, y esto es posible viviendo una vida de caridad”.

Os saluda con afecto y bendice en el Señor,

+ Julián Barrio Barrio,  
Arzobispo de Santiago de Compostela.